

在学生と保護者の皆様へ

2014.4.18

本学工学部電気電子工学科 1 年生オリエンテーション合宿における  
食中毒の発生のご報告とお詫び

中京大学学長  
北川薫  
工学部学部長  
井口弘和

4 月 12 日(土)・13 日(日) 本学工学部電気電子工学科 1 年生オリエンテーション合宿(ホテルリステル浜名湖)において「ノロウイルスによる食中毒」が発生し、ホテルリステル浜名湖に営業禁止の行政処分がくだされましたのでご報告致します。皆様には大変なご迷惑とご心配をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。

4 月 12・13 日電気電子工学科 1 年生 88 名(その他上級生 7 名、教職員 13 名が参加)が 1 泊 2 日のオリエンテーション合宿に参加しました。嘔吐、発熱などの症状が 73 名に発生しました。昭和保健所、浜松市保健所の調査が 15 日より開始されました。ホテル従事者および学生の検便調査の結果、「ノロウイルス G I 型」が検出されました。症状がでた学生は快方に向かっています。

また、保健所の指導の下、学内への蔓延防止策として 21 日には保健所より当該学生に説明を予定しています。さらにトイレなどの消毒を実施するとともに学生への衛生強化を行います。

合宿参加学生の授業については欠席が不利にならないよう対応するとともに、授業に関するフォローや心に関するフォローを電気電子工学科教員および職員で行うことになりました。保護者の皆様には 17 日に学部長名で中間状況報告を書面で行いました。保健所と協力して最終詳細が把握できた段階で再度、保護者の皆様へ書面にて報告の予定です。

体調不良となった学生の皆様に真摯に対応してまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力のほどお願い致します。